

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Prison centrale de Libreville : le REFESSEG en soutien aux femmes détenues

J.O
Libreville/Gabon

CONDUIT par sa présidente, Marie-Julie Biloghe Bi-Nzendong, 3e vice-président du Sénat, le Réseau des femmes sénateurs du Gabon (Refeseg) a mené hier une série d'activités en milieu carcéral librevillois. Cette association a, en effet, rendu visite aux femmes détenues

de la prison centrale. Au menu : des allocutions, un atelier de sensibilisation sur la réinsertion de la femme détenue et une remise de kits alimentaires, produits hygiéniques et divers autres présents à l'ensemble de la population carcérale féminine forte de plus d'une centaine. Pour la circonstance, la garde des Sceaux, Erlyne Antonela Ndembet-Damas, tout en souhaitant la bienvenue à ses hôtes, élues nationales, a

rendu hommage à ce réseau dont l'action du jour marquait, selon elle, " le témoignage du combat que vous menez (...) pour la reconnaissance du rôle de la femme dans notre société ". Tout comme elle a soutenu que leur " retour dans la vie sociale (...) dépendra de la capacité de ces femmes à rebondir ". De son côté, la présidente du Refeseg a estimé que la visite d'hier s'est inscrite dans la continuité du " dynamisme impulsé " lors des célébrations des journées internationale et nationale des droits des femmes. Il s'est agi, à l'en croire, de s'enquérir des conditions de détention des femmes à la prison centrale de Libreville. Ledit atelier, en présence des femmes détenues, a été notamment animé par Mme Honorine



Photo: DR

La garde des Sceaux, Erlyne Antonela Ndembet-Damas (tailleur), a assisté à la rencontre.

Ngou Biteghe, sénateur, ancien membre du gouvernement et magistrat de formation. Cette cérémonie a également donné lieu à une messe présidée par l'aumônier de la prison centrale, ainsi que la remise de divers dons aux 132 femmes

de cet univers carcéral dont la population ne cesse de croître. À noter que la sortie d'hier correspondait au plan d'activités de l'année 2022 du Refeseg, une association dont le but est de promouvoir l'action des femmes sénateurs au Gabon.

Ici et là

BACCALURÉAT : AWASSI CÉLÈBRE SES LAURÉATS



Photo: DR

AVEC un pourcentage au-dessus des 87 %, le lycée privé Fabrice-Awassi s'est joint à la fièvre festive de la proclamation des résultats du second tour du baccalauréat, le samedi 2 juillet dernier, pour célébrer ses lauréats. "Notre satisfaction est d'autant plus grande que parmi nos nouveaux bacheliers se trouvent plusieurs élèves qui étaient en déscolarisation. Nous les avons remis dans le circuit scolaire. Et aujourd'hui, voici le résultat", s'est félicité le fondateur-proviseur, Fabrice Awassi. "La particularité de notre établissement, c'est de mener une approche pédagogique consistant non seulement à mettre les élèves au centre de notre apprentissage, mais aussi à leur dispenser une méthode de suivi personnalisé basée autour des travaux dirigés. Ce qui permet aux élèves d'aller rechercher au fond d'eux-mêmes tout leur potentiel", a-t-il ajouté. Rien de surprenant donc que de bonnes performances soient enregistrées chaque année au sein de cet établissement secondaire de Libreville. Par F.S.L.

Aïd-El-Kébir : samedi 9 juillet férié, chômé et payé

Le ministre de l'Emploi, de la Fonction publique et du Travail porte à la connaissance des employeurs et travailleurs ainsi qu'à toute la communauté nationale que, conformément aux dispositions du décret n° 00727/PR/MTEFP du 29 juin 1998, réglementant le régime des jours fériés en République gabonaise et modifié en son article 2 par le décret N° 000484/PR/MTE du 26 mai 2004, la journée du samedi 9 juillet 2022, marquant "L'Aïd-El-Kébir" ou "Fête du Mouton" est déclarée fériée, chômée et payée sur toute l'étendue du territoire national.

Salubrité : la belle touche de SNE et Services

I.I
Libreville/Gabon

LA lutte contre l'insalubrité demeure une préoccupation à la fois pour les autorités et les populations. C'est conscient de cela qu'une jeune petite et moyenne entreprise (PME) gabonaise dénommée SNE et Services a mis la main à la pâte en initiant, le week-end écoulé, une opération ponctuelle de curage de caniveaux au quartier Belle-vue 2, dans le 5e arrondissement de Libreville. C'est près de 2 kilomètres de linéaire de caniveaux des rues du quartier qui ont été ainsi curés et nettoyés à la grande satisfaction des populations riveraines. La jeune PME s'était également bénévolement déployée dans d'autres zones de la capitale les semaines d'avant. " Nous sommes une jeune entreprise qui fait dans le nettoyage et le curage des caniveaux. Bien que n'ayant pas de marchés depuis un an que nous existons, il m'a semblé utile avec la collaboration



Photo: DR

Des agents de SNE et Services bénévolement déployés dans une zone insalubre de la capitale.

des jeunes du quartier d'apporter notre modeste contribution par un acte bénévole. Ceci pour dire que notre entité soutient les actions menées par Madame la maire de Libreville, Christine Mba Ntutume épouse Mihindou dans la lutte contre l'insalubrité dans la capitale", a indiqué la responsable de SNE et Services, Auphélie Ibinga Mihindou épouse Ngoungourou. Non sans relever que "les femmes entreprennent dans de nombreux secteurs d'activité au Gabon et que la valorisation de l'entrepreneuriat fé-

minin passe aussi par le soutien multiforme aux initiatives par les autorités". La responsable de SNE et Services a saisi cette opportunité pour souligner que "la lutte contre l'insalubrité à Libreville devrait impliquer les jeunes PME gabonaises et pas seulement les ONG et les grandes sociétés partenaires comme ça semble être le cas. L'implication de tous permettrait d'atteindre les objectifs relevant des orientations données par le président de la République, Ali Bongo Ondimba.